

Sosialisasi Pendekatan Metode Teaching Progression Bagi Guru Penjas SMP di Kabupaten Sleman

Oleh: Eddy Purnomo, Sriawan, Abdul Mahmudin Alim, Hery Yogo Prayadi

ABSTRAK

ABSTRAK Tujuan PPM ini adalah untuk memberikan pembekalan pengetahuan dan edukasi terhadap permasalahan pembelajaran atletik terutama untuk nomor lari, lompat dan lempar ditinjau dari pendekatan metode teaching progression. Program ini diharapkan sebagai wujud keterbaruan dalam proses pembelajaran atletik di sekolah menengah pertama. Metode kegiatan menggunakan pendekatan WEBINAR dengan materi a) pentingnya pendekatan teaching progression dalam pembelajaran atletik 2). Teaching progression dalam nomor jalan dan lari, 3) teaching progression dalam nomor lompat, 4) teaching progression dalam nomor lempar. Secara umum kegiatan sosialisasi ini berjalan lancar dan sesuai dengan program yang sudah direncanakan. Program ini dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 18 Juli 2020. Total lama pengabdian 16 jam, terdiri dari sosialisasi teaching progression selama 6 jam dan tugas mandiri selama 8 jam. Jumlah peserta yang mengikuti kegiatan sebanyak 40 orang dari 40 SMP se Kabupaten Sleman. Faktor pendukung dalam kegiatan PPM ini antara lain : a) Kekompakan tim PPM yang saling bantu membantu, sehingga kegiatan ini dapat berlangsung dengan lancar; b) Antusiasme para guru, sebagai peserta selama mengikuti kegiatan WEBINAR, c) Perhatian dari pejabat DISPORA dan ketua MGMP SMP Penjas serta para guru SMP Penjas dalam mempersiapkan kegiatan PPM berlangsung dengan suasana akrab. Adapun faktor penghambat antara lain : Tim PPM sebenarnya tidak ada sesuatu yang dianggap sebagai penghambat. Ada hal yang mengganjal, tetapi sebenarnya tidak begitu penting, yaitu ketidak hadirannya tim monitoring PPM FIK UNY, yang semestinya hadir untuk memantau kegiatan PPM. Seandainya tim monitoring PPM dapat ikut serta dalam kegiatan WEBINAR, hal ini tentunya akan semakin menambah antusiasme para peserta, juga pejabat DISPORA dan Ketua MGMP SMP penjas Kabupaten Sleman.

Kata Kunci: *Teaching Progression*, metode pembelajaran, Atletik

Kata Kunci: *Kata Kunci: Teaching Progression, metode pembelajaran, Atletik*